

『小菅村の動き』 vol.3

3月23～24日にかけて、雪になりました。日陰には少々の雪が残っていますが、凍結の心配もなく、春を迎えています！！



今年はきちんと冷え込んだので干し柿の具合が良い。



イワナ骨酒、燻製。もうすぐ商品化ですよ♪

①『第25回多摩源流まつり』は中止になりました。

震災の影響もあり、今年は中止に決定しました。小菅の湯、釣り場は再開しております。

秋に盛大なイベントを開催する予定です。日程は9月18日。山を駆け巡る「トレイルラン大会」、「大地の恵祭り」、「お散歩ゆ〜ろ」を同日開催で盛大に行うという予定になっていますよ。

②小菅村にはNPO法人が3つ！

小菅村は一昨年度まで内閣府から助成を受けた「元気再生事業」。それを引き継いだ「NPO 法人多摩源流こすげ」が設立されました。

また、「小菅村エコセラピー研究会」を引き継いだ「NPO 法人ほうれんぼうの森」もこの春に設立されました。人口は減りつつもにぎやかになっていますよ。

③小菅村に若者が6名移住しました。

「地域おこし協力隊」をご存知でしょうか？小菅村にも6名の方が移住しました。4月1日には小菅村役場にて「委嘱式」も行われました。

④小菅村の産業開発

現在、川魚の商品化が大きく進められています。燻製、骨酒、イクラなど、楽しみです。

⑤味噌づくりのシーズンでした。

「寒仕込み」の言葉どおり、小菅村では寒いうちに各家庭で味噌を仕込みます。本会も3月12～13日に仕込みましたのでキャンプで食べるのをお楽しみに！！



⑥ニホンジカを仕留めました。

私事ですが、初めて獲物を仕留めました。詳細は宴会の時に報告いたします(すごく嬉しかった)。

